

再発見 柳津町！ 1年生が郷土学習「柳津町探索」を実施！

5月30日(火)、1年生が柳津町の良さを再発見するために「柳津町探索」という郷土学習を行いました。一週間前に柳津町観光協会の金坂さんをお招きして「柳津町の今！」というテーマで柳津町の現状や将来について事前学習を行いました。当日は、6つの班、A観光(圓藏寺、月本旅館) B産業(地熱発電) C文化(美術館、微細彫刻) D地元食(あわまんじゅう、ソースカツ丼) E祭り・歴史(うぐい、赤ベコ、七日堂裸詣り) F自然(糸滝、只見川、瑞光寺)に分かれて調べ学習をしてきました。「一人一人が柳津町観光大使」として、「柳津町の自慢を見つけ」「それを説明できるようにし」「発信していく」を目標に、地域の方々にガイド役などをお願いしながら有意義な郷土学習を行うことができました。改めて御礼申し上げます。



両沼・全会津中体連総合大会で全力プレー、お疲れ様でした！

6月6日(火)～7日(水)、13(火)と両沼・全会津中体連総合大会が開催されました。各部とも日頃の練習の成果を発揮しようと、一球・一球、最後まで粘り強いプレーを展開してくれました。特に、男子ソフトテニス部は、全会津大会で第3位、個人も準優勝してくれました。県大会でも精一杯がんばってきてほしいと思います。残念ながら、今回の大会で常設部を引退しなければならない3年生の皆さんは、新たな目標を設定して、それに向かってまた努力を続け、残りの中学校生活を充実したものにしてほしいと願っています。また、1・2年生は、新人戦に向けて新たなチームで練習に励み、柳中生の底力を見せてくれることを期待します。



2年生が西山中生と「稚魚放流」を体験してきました！

6月15日(木)、2年生が西山地区に出かけて「稚魚放流」を体験してきました。漁協や町職員の方の協力をいただきながら、鮎の稚魚を滝谷川に放流しました。川遊びや吊り橋体験をしながら西山中生とも交流を深めることができました。7月の尾瀬自然環境学習にぜひ生かしてほしいと思います。



7月の主な行事予定



- | | |
|----------------------|--------------------------------------|
| ◆ 3年生に学ぶ会①… 4日 | ◆ 全校スポーツ交流会… 19日 |
| ◆ 2年生尾瀬環境学習… 12日～13日 | ◆ 第1学期終業式… 20日 |
| ◆ 第1学期保護者会… 14日 | ◆ 県中体連総合大会… 22日～24日
(男子ソフトテニス部出場) |